

自由に書いてください

初めて先生の授業を受けた時、1つの英文を、こらに分かりやすく他の英文に通用する考え方を教えてくれる人がいることに、と感動したのを覚えています。

その後何度も先生の授業を受けているうちに、毎回新しい事を知ることが出来て、初めて英語の本質を考へるようになった。

塾に入る前の英語はたじの教科で、あと好きではなかったのですが、先生から教わって、英語を言語として考へるようになった、とんとん楽しくて、今では好きで教科にいたしました。

先生が授業中に話してくださる、先生の考へ方とか色々なお話もすごく楽しかったです。

いつか私も、自分の好きでことを突き詰めて生きていけるようになって大人になりたいです。受験勉強や塾の授業は、勉強だけでなくて、それ以外のところから先生をいくとどの大切なことを学べたと思っています。

私は決して成績が良い訳でも、一高生・竹高生でもないのに、小野塾に合わせられて頂いてありがとうございます。

小野塾に通って、小野先生の授業を受けることができて本当に良かったです。すごく幸せでした。

これからもたくさんの方に先生の授業を伝えていきたいと思います。本当にありがとうございます。